



CHRISTADELPHIAN ISOLATION LEAGUE

Juin 2024

Aspects du Message Biblique

L'appel de l'Évangile

L'appel à connaître le Seigneur Jésus-Christ, le Fils de DIEU

"Heureux le peuple qui connaît l'allégresse, il marchera, ô Éternel, à la lumière de ton visage" (Psaume 89:15).

Lorsqu'une femme sait qu'elle attend son premier enfant, c'est parfois avec des sentiments mitigés qu'elle commence à accepter les changements que cela va entraîner dans sa vie. Marie, une très jeune femme, était fiancée à Joseph. Je suis sûr que c'est avec une grande excitation qu'elle attendait son mariage et sa vie avec Joseph. Puis un ange lui a rendu visite de la part du Seigneur et lui a annoncé qu'elle était enceinte. Comment cela a-t-il pu se produire ? Marie était encore vierge. Mais il ne s'agissait pas d'une grossesse ordinaire, car *"...le saint enfant qui naîtra de toi sera appelé Fils de Dieu". (Luc 1:35).*

Le Fils de Dieu ? Qu'est-ce que cela signifie ? Je suis sûr que Marie se posait beaucoup de questions. Cette grossesse miraculeuse risquait-elle de lui faire perdre l'amour de Joseph ? Joseph devait lui aussi se faire à l'idée de cette nouvelle situation. Apparemment, les premiers opposants historiques juifs et païens au christianisme s'accordent à dire que Jésus a été conçu hors mariage. Il s'agit là du type de preuve historique le plus solide - le genre de chose qu'un historien apprécie vraiment, où l'ami et l'ennemi s'accordent pour dire que c'est forcément vrai ! Il y a 2000 ans, les femmes non mariées risquaient la lapidation ou d'autres châtiments terribles si elles accouchaient. Marie aurait été accusée de déshonorer toute la famille. Si Joseph n'avait pas agi en tant que père naturel de l'enfant, Marie n'aurait peut-être jamais vécu pour donner naissance à Jésus.

Les événements de l'enfance du Christ sont brièvement présentés dans la Bible (Luc, chapitres 1 et 2), y compris la visite de la famille à Jérusalem, où Jésus est resté dans les parvis du temple *"... assis au milieu des docteurs, les écoutant et leur posant des questions. Tous ceux qui l'entendaient étaient étonnés de son intelligence et de ses réponses". (Luc 2:46 - 47).* On comprend que ses parents se soient inquiétés en le cherchant, mais il savait ce qu'il faisait, il était le Fils de Dieu : *" Ne saviez-vous pas qu'il faut que je m'occupe des affaires de mon Père? "* Nous lisons que ses parents *"ne comprirent pas ce qu'il leur disait"*, mais que *"sa mère gardait précieusement toutes ces choses dans son cœur"*. Marie avait déjà fait cela lorsque les bergers avaient rendu visite au nouveau-né (Luc 2:19). Elle ne

comprenait pas tous ces événements, mais, comme toute mère, elle conservait ces précieux souvenirs.

Des années plus tard, de nombreuses personnes ont voulu en savoir plus sur Jésus et son enseignement, dont Nicodème. Il a fallu un certain temps à Nicodème pour sortir de l'obscurité, mais Dieu a été patient avec ce croyant "clandestin". Craignant d'être découvert, Nicodème a pris rendez-vous avec Jésus la nuit. Les conversations en plein jour entre les pharisiens et Jésus avaient tendance à être antagonistes, mais Nicodème voulait vraiment apprendre (Jean 3:2). Il a probablement obtenu beaucoup plus que ce à quoi il s'attendait - un défi pour une nouvelle vie ! Nous savons très peu de choses sur Nicodème, mais nous savons qu'il a quitté cette rencontre en tant qu'homme changé. Il est reparti avec une toute nouvelle compréhension de Dieu et de lui-même.

Nicodème apparaît ensuite au sein du haut conseil juif (Jean 7:50). Alors que le groupe discute des moyens d'éliminer Jésus, Nicodème soulève la question de la justice. Bien que son objection ait été rejetée, il s'est exprimé. Il avait commencé à changer.

Notre dernière image de Nicodème le montre se joignant à Joseph d'Arimatee pour demander le corps de Jésus afin de prendre des dispositions pour son enterrement (Jean 19:39). Conscient de ce qu'il risquait, Nicodème a fait un geste audacieux. Il continuait à grandir.

Dieu recherche une croissance régulière, et non une perfection instantanée. Dans quelle mesure votre niveau actuel de croissance spirituelle correspond-il à l'ancienneté de votre connaissance de Jésus ?

Rappelez-vous le malfaiteur sur la croix qui avait plus de foi que la plupart des disciples de Jésus. Bien que les disciples aient continué à aimer Jésus après son arrestation, leurs espoirs ont été anéantis. La plupart d'entre eux se sont cachés. En revanche, ce criminel a regardé l'homme qui mourait à ses côtés et a dit : *"Jésus, souviens-toi de moi quand tu viendras dans ton Royaume."* (Luc 23:42) La foi de cet homme qui, seul, voyait au-delà de la honte présente, la gloire à venir, est impressionnante !

Un peu plus tard, une autre approbation de Jésus vient d'une source inattendue : "...le centenaire, qui se tenait là, devant Jésus, qui avait entendu son cri et vu comment il était mort, dit : *"Assurément cet homme était Fils de Dieu"*. (Marc 15:39).

La résurrection a changé la vie des disciples qui, de lâches qu'ils étaient, sont devenus des géants spirituels. Pierre est passé du reniement du Christ à la proclamation de la résurrection du Christ, jusqu'à sa propre mort ; la tradition dit qu'il s'agissait d'une punition cruelle, à savoir être crucifié la tête en bas. Paul est passé du statut d'opposant au message de l'Évangile à celui de l'un de ses plus grands prédicateurs à la suite d'une apparition du Christ ressuscité. Jacques, le demi-frère de Jésus, est passé de l'incrédulité à la croyance à cause de la résurrection. Tous ces hommes étaient des témoins puissants et tous sont morts pour leurs convictions. Quel genre d'événement peut changer les hommes de cette manière ?

Il est certain que la vie des personnes les plus proches de Jésus a été changée. Mais non seulement leur vie a été changée, mais ils ont pu changer la vie d'autres personnes. Dans son livre "Qui a déplacé la pierre", Frank Morrison écrit : "En l'espace de vingt ans, la revendication de ces paysans galiléens a bouleversé l'Église juive et s'est imposée dans toutes les villes de la Méditerranée orientale, de Césarée à Troas. En moins de cinquante ans, elle avait commencé à menacer la paix de l'Empire romain". Quelle déclaration étonnante sur la puissance de la résurrection ! Ce seul événement a eu suffisamment d'impact et a changé suffisamment de vies pour commencer à affecter la stabilité de l'un des empires les plus puissants ayant jamais existé sur la planète.

Il ne fait aucun doute qu'un homme de chair et de sang appelé Jésus de Nazareth a existé et qu'il a défié l'Establishment juif à son époque. Mais que devons-nous penser de son ministère dans nos vies d'aujourd'hui ? Il est certain que sa vie et son sacrifice offrent à chacun d'entre nous l'espoir d'une vie éternelle au-delà des difficultés de l'époque actuelle.

Le pouvoir de changement de vie de Jésus-Christ, le Fils de Dieu, est clairement évident chez les personnes que nous avons examinées. Ce qui est étonnant, c'est qu'il peut encore apporter un grand espoir aujourd'hui si nous sommes prêts à y prêter attention et à y croire.

Ecrit par Gareth Avery, traduit par Steve Weston et Philippe Sanchez